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看護部 昇格

リハビリテーション部 新入職員
　4月からリハビリ
テーション部に入職
しました理学療法
士の帆刈 啓悟で
す。1日でも早く1人
前の理学療法士になれるように先輩
方の背中を見ながら日々の業務に取
り組みたいと思います。また、患者
様の疾患だけでなく、退院後の生活
までを予測し、患者様一人ひとりに
適した治療を提供し患者様やスタッ
フの方々に信頼されるセラピストを
目指し、常に向上心を持って笑顔で
仕事に取り組み大きく成長していき
たいです。

理学療法士　帆刈 啓悟

　私は、この度理学
療法士として入職さ
せて頂きました安
藤 裕史です。私は社
会人としてのルール
やマナーを遵守し、まず患者様から信
頼を得ることができるようにしていき
たいです。患者様が退院後の生活を考
えたリハビリテーションを提供できる
ように患者様とのコミュニケーション
を大切にし、患者様やご家族の希望す
る生活が送れるようにリハビリテー
ションの技術や知識をより増やし、良
いものにしてきたいと考えておりま
す。よろしくお願いいたします。

理学療法士　安藤 裕史

　僕が行うリハビリ
テーションで患者様
がリハビリに対し、
達成感や安心感を
得られるようにする
ために、自分の行っていることに
しっかりと自信の持てる理学療法士
を目指していきたいと思います。
　そのような理学療法士になるため
には多くの患者様やスタッフとの関
係を深め、自ら学ぶ姿勢が大切だと
考えるため、それらを平成の森・川
島病院にて、日々、意識するとともに
一生懸命努力していきたいと思いま
す。

理学療法士　千田 慎之助

　4月より入職した
大野 凌です。4年間
埼玉県のふじみ野
市で理学療法士と
して働いていまし
た。まだまだ慣れない環境に適応す
ることに時間がかかっていますが、
今までの「あきらめないリハビリ
テーション」という目標の中で培っ
た経験と考え方を活かし、リハビリ
テーション室の一員としてリハビリ
の質の向上に努めていきたいと思
います。病棟とリハ室の行き来が多
いですが、見かけた際は是非お気軽
に声をかけて下さい！

理学療法士　大野 凌

　今年の目標は心を
自分でコントロール
して仕事への自信を
少しでもつけて健康
に過ごす事です。私
は人に自分の事を相談する事が苦手で
自分の中で悩みを抱え混んでしまいコ
ントロールが効かなくなってしまうこ
とがあるので、お仕事と休日のメリハリ
をしっかりつけて職場では自分の悩み
を指導者の方や同じチームの方に相談
して悩みを解決し仕事で１つずつでも
いいので焦らず自信をつけていきたい
と思います。また、周りと比較してしま
うこともあるので比較せず自分らしく
1日を過ごしていきます。

理学療法士　白坂 樹

　私の抱負は、でき
ることはその日のう
ちにやることです。
　おそらくこれから
半年の間は、仕事内
容を覚えることで精一杯になると思
います。早く慣れ、日常生活動作の
練習など患者様の生活様式に合わ
せた支援を行うことができる作業療
法士になれるよう、疑問に思ったこ
とはその日のうちに解決していきた
いです。今はまだ、先輩方に一から
教えてもらうことばかりで、迷惑を
かけていますが、日々努力していき
たいと思っております。

作業療法士　星野 世奈

4.1付けで人事異動がありました（第二弾）

　令和3年4月から4F医療療養病棟のケアワーカーのリーダーへ任命、就任致しました金嶋秀樹で
す。リーダーという経験が初めてなので、まだ手探り状態でしばらくはご迷惑をおかけする事が
多々あるかと思います。微力ではありますがスタッフが働きやすい職場、長続きしてくれる職場にな
るように頑張っていきたいと思います。これからも宜しくお願い致します。

看護部　４階病棟ケアワーカー　リーダー　金嶋 秀樹



薬剤科 昇格
　この度、薬剤科主任を拝命いたしま
した樋口です。初めての役職であり、
どのようにしていくものなのか全く分
かりませんが、皆様のご迷惑にならな
いよう頑張っていきたいと思います。
薬剤師としては、これからも外来患者様、入院患者様の
お薬を「正確に」「迅速に」提供するには何を改善すれば
よいのかを日々考え、少しずつ成長しながら業務を遂行
していけたらいいなと思っています。今後ともご指導、
ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

薬剤科　主任　樋口 功

薬剤科 副薬局長 ご挨拶
　令和2年4月より薬剤科副薬局長を務
めております山崎豊と申します。平成15
年に入職し、気が付けば早18年、未だ理
想像には遠く、日々奮闘しております。
当薬剤科のスローガンである「安全で良
質な薬物療法の提供」を実現すべく、精一杯努力してま
いりますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

薬剤科　副薬局長　山崎 豊

　令和3年4月より係長に任命して頂きました
薬剤科の穐山です。日頃から各部署にはご理
解とご協力を頂き、誠にありがとうございま
す。
　安西薬局長、山崎副薬局長のご指導の下、ス
タッフ一同で力を合わせて、薬に関する事なら薬剤科に任せてい
れば大丈夫と頼りにされる部署を目指していきたいと思います。
　今まで経験したことのないコロナ禍で大変な状況ではありま
すが、微力ながら病院に貢献出来る様、頑張っていきますので、
どうぞ皆様よろしくお願い致します。

薬剤科　係長　穐山 大輔

4.1付けで人事異動がありました（第二弾） 平成の森・川島病院

　当院では日々変化する医療環境に柔軟に対応すること
を目的として救急車両を1台導入し、令和3年６月２８日
（月）に正面玄関広場にて納車式を行いました。
　当日は雨の予報でしたが、救急車の門出を祝うかのよ
うに晴天となり、太陽と職員に見守れる中、埼玉トヨタ様
から坂井誠院長に救急車両のゴールドキーが手渡されま
した。

　今回の導入により当院では処置が困難な患者様が発生
した際、近隣の連携病院に迅速かつ適切な搬送が可能と
なるほか、他院からの入院時にも安心安全な転院ができ
ることが期待されます。
　納車式後は機材の使用方法等の説明を受け、各職員と
も地域医療の更なる発展に向け意識を高めました。

総務課　松尾 篤

救急車を導入しました 平成の森・川島病院

　埼玉県新型コロナウイルス感染症
対策優良施設認証制度により当施設
が優良施設の認定を受けました。
　今後とも十分な感染対策を行いな
がら、施設運営を行ってまいります。

コロナウイルス感染症対策
優良施設の認定を受けました

介護老人保健施設・平成の森

平成の森・川島病院
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編集後記

　この記事を私が書いているのは夏至の時期です。一年で一番昼間が長い日と言われています。仕事が終わり帰宅する時もまだ外は明るく
なんだか早帰りした時のようなワクワクした気分になります（でも実際は家に帰って家事や子供の世話をしてバタバタなのですが・・）。これ
から日に日に気温が上がり何かと体力を奪われやすくなりがちですが、熱中症対策をしっかりして、暑い夏を乗り切っていこうと思います。
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暑い夏を乗り切っていこうと思います。

「回想法」 ―認知症予防の取り組み―
　みなさんは『回想法』という言葉をご存じでしょうか？　
回想法は、1960 年台にアメリカで提唱された心理療法で、
長期的に行うことで認知症の予防・改善の効果が期待され
ています。懐かしい場所や景色、聞き覚えのある歌、昔に
味わった食べ物などを当時の様々な思いと共に語り、過去
の記憶や思い出に親しむ事で、自分の人生を見つめ直すきっ
かけとなり、意欲の向上、情緒面の安定、集中力の増大な
どの効果も認められています。
　当施設でも、認知症予防の取り組みの１つとして、少人
数のグループ（4～ 5 名程）での回想法を行っています。
グループで回想法を行うメリットは、同世代を生きた方と過
去の体験を分かち合える事です。思い出を共有することに
よって回想が深まると同時に、お互いに励まし合い、補い
合うなどのような、他者との関係性を築く糸口になります。
実施する際は、内向的な性格で積極的に会話に入る事が苦

手という方でも相手に上手く気持ちを伝えられるよう、環
境作りや関わり方に配慮しています。参加して頂いたご利
用者様も、昔を懐かしがりながら慣れ親しんだ歌を唄ったり、
幼少期の思い出をお互いに共感し合ったりと、とても楽しま
れているご様子で、以前よりも生き生きとした表情が増え
てきているように思います。これからも、1人１人に寄り添っ
たサービスを提供できるよう、精一杯取り組んでいきたい
と思います。

リハビリテーション室　金子 政光

介護老人保健施設・平成の森

　「こんにちは！移動販売です！！」
　コロナ禍の中始まった、月１回の移動販売ですが今回で４
回目。始めは「私、お金を持ってないから買い物できないで
す。」と心配される利用者様もいらっしゃいましたが、今では

慣れたもので、皆様嬉々としてお買い物をされていらっしゃ
います。商品の一番人気は「おやつ」で、他に「靴下」、「日用
品雑貨」等販売しております。移動販売は定着しつつあり、
廊下などでお会いすると「今度は何日ですか。」と問いかけ
てくださり、次回の商品のリクエストもいただくようになりま
した。
　このコロナ禍でなかなか外出することができませんが、今
後ともこのような移動販売を通して、認知的活動の場を提供
できればと思います。今回は、手作りのユニフォームでお邪
魔させていただき、世間話をしながら楽しく販売させていた
だきました。

4階あじさい通り　松島 由紀江　新沼 裕子

移動販売を行っています 介護老人保健施設・平成の森




